
Fachschaftsrat Mathematik

Protokoll zur Sitzung am 30.01.2012
Sitzungsleiter: Tom, Protokollführer: Maximilian

1 Begrüßung und Formalia

Tom eröffnet die Sitzung um 19:00 Uhr. Die Beschlussfähigkeit wird mit 11/11 Mitglie-
dern festgestellt. Das Protokoll vom 23.01.2012 wird bestätigt.

Anwesende FSR-Mitglieder:
Till Berger, Martin Eichler, Till Hauser, Johannes Hohner, Matthias Jakob (ab
TOP 5), Stephanie Krause, Alexander Lindner, Maximilian Marx, Johanna Ru-
bisch, Tom Spiegler, Matthias-Benjamin Zschorn

Abwesende FSR-Mitglieder:

Ruhende Mandate:

Gäste:
Andreas Fiedler

2 Berichte

Tom berichtet vom Tagen des Prüfungsausschusses Bachelor. Johanna berichtet von den
Tutorien. Maximilian berichtet aus der AG Rechentechnik: Es steht noch Geld für stu-
dentische Projekte aus dem Multimediafonds zur Verfügung. Weiterhin soll der Ausbau
der WLAN-Infrastruktur durch studentische Mithilfe vorangetrieben werden, dafür wer-
den noch Interessenten gesucht.

3 Absolventenverabschiedung

Johanna berichtet von der Raumsuche für die Absolventenverabschiedung, unter Umständen
steht der Dülfersaal doch zur Verfügung. Es besteht die Möglichkeit, Fördergelder in
Anspruch zu nehmen, dazu müssen rechtzeitig entsprechende Anträge gestellt werden.
Stephanie berichtet, dass die Band zugesagt hat. Es müssen Urkunden erstellt werden;
außerdem werden Kaffeemaschinen, Thermoskannen und Kuchen benötigt. Es wird vor-
geschlagen, gleich eine Liste potentieller Referenten für die Berufsbilder anzulegen.

4 Termine in der Vorlesungsfreien Zeit

Die nächste Sitzung findet am 24. Februar um 15:00 Uhr im WIL/B23 statt. Eine weitere
Sitzung soll am 26. März um 20:00 Uhr im WIL/B23 stattfinden.
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5 Aufräumen

Johanna weist darauf hin, dass Leergut weggebracht und das Geschirr aufgewaschen
werden muss. Das Aufräumen soll am 26. März um 17:00 Uhr stattfinden.

6 Internationales

Johanna berichtet von den Aktivitäten der Beauftragten für Internationales.

7 Petition

Es gibt eine Petition gegen den Stellenabbau. Es wird vorgeschlagen, den Petitionstext
auszuhängen.

8 Probleme an den Unis

Es gab eine Anfrage aus Greifswald, welche Probleme es an der TU Dresden gibt. Vor-
geschlagen werden:

• Geographie wird gestrichen,

• sanierungsbedürftige Gebäude,

• vernachlässigte Lehramtsstudiengänge,

• apathische Grundhaltung gegenüber studentischer Mitbestimmung,

• überfüllte Hörsäale, und

• Lehrkraftmangel.

9 Sonstiges

• Der Schachturnier-Pokal kann abgeholt werden.

• Johanna stellt die Veranstaltungsplanung für das Sommersemester vor.

• Es wird darum gebeten, weiter Prüfungsprotokolle (das sind insbesondere auch
Klausurprotokolle) zu sammeln.

Tom schließt die Sitzung um 20:14 Uhr.
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